

## ABSTRAK

**Sa'ad Khasan Sadhili, NIM 1910110045. Pengaruh Pemanfaatan Media Audio Visual terhadap Pemahaman Siswa Dalam Mata Pelajaran Fikih di MTs Darul Istiqomah Welahan Jepara, program Strata satu (S1) Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus Tahun 2023**

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui bagaimana Pemanfaatan Media Audio Visual pada Mata Pelajaran Fikih Kelas VIII di MTs Darul Istiqomah Welahan Jepara. 2) Untuk Mengetahui Pengaruh Pemanfaatan Media Audio Visual terhadap Pemahaman Siswa pada Mata Pelajaran Fikih Kelas VIII di MTs Darul Istiqomah Welahan Jepara.

Jenis penelitian ini adalah penelitian quasi eksperimen dengan pendekatan kuantitatif. Lokasi penelitian di Mts Darul Istiqomah Welahan Jepara. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII MTs Darul Istiqomah sejumlah 48, dengan sampel adalah seluruh siswa kelas VIII yang berjumlah 48 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket, tes dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi.

Adapun hasil penelitian ini adalah Pemanfaatan Media Audio Visual pada Mata Pelajaran Fikih Kelas VIII di MTs Darul Istiqomah Welahan Jepara yaitu sebesar 77.71 dari media audio visual kelas eksperimen “baik” karena masuk dalam interval 74-79. Hasil pemahaman siswa kelas eksperimen sebesar 80.21, sehingga hasil pemahaman dapat dikatakan “baik” karena masuk dalam interval 78-86 dan hasil pemahaman siswa kelas kontrol sebesar 69.58, sehingga hasil pemahaman siswa dikatakan “cukup baik” karena dalam interval 64-72. Dari perhitungan  $t$  hitung menggunakan rumus *t-test separated* varian sebesar 4.879 dengan taraf kesalahan sebesar 5% dengan jumlah sampel sebanyak 48 responden, sehingga  $t$  tabel sebesar 1.678. berdasarkan hasil analisis di atas, dapat disimpulkan bahwa  $t$  hitung = 4.879 > 1.678, sehingga  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, berarti “ada” atau “terdapat” pengaruh pemanfaatan media audio visual terhadap pemahaman siswa dalam mata pelajaran fikih kelas VIII di MTs Darul Istiqomah Welahan Jepara.

**Kata kunci: Media Audio Visual, Pemahaman Siswa**